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Question écrite urgente 
Que faire de nos véhicules à recycler ? 

Nous avons été informé de la cessation d’activité de la société 
Déconstruction Autos-Motos SA qui était l’une des seules entreprises à 
proposer un service de recyclage des véhicules motorisés à Genève. On se 
retrouve donc aujourd’hui sans espace ni structure adaptée pour recycler les 
véhicules dans le canton. 

 
Mes questions au Conseil d’Etat sont donc les suivantes : 

– Est-ce que les services de l’Etat sont au courant de cette situation ? 
– Est-ce que l’administration a une solution de remplacement pour 

pouvoir absorber les véhicules motorisés à recycler ? 
– Dans l’affirmative, pouvons-nous connaître cette solution ? 
– Sinon, que compte faire le Conseil d’Etat pour pallier ce manquement ? 


